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令和５年第７回足利市教育委員会定例会会議録 

 

足利市教育委員会 教育長 須藤 秀幸は、令和５年５月２５日、令和５年 

第７回足利市教育委員会定例会を足利市役所に招集した。 

 

１ 出席委員は、次のとおりである。（５名） 

  教育長 

須藤 秀幸 

  教育委員 

笠原 健一 木村 知巳 

松村 由紀 野口 直美 

 

１ 会議事件の説明に出席したのは、次のとおりである。 

教育次長 田口 勝將 教育総務課長 石井 邦弘 

生涯学習課長 齋藤 由美 市立図書館長 櫛田 弘樹 

学校給食課長 清水 信博 文化課長 松葉 範幸 

市立美術館長 片柳 孝夫 史跡足利学校所長 塩島 啓嗣 

市民スポーツ課長 八代 浩守 学校教育課長 岡部 陽一 

総括主幹 中村  等   

 

１ 本委員会の書記は、次のとおりである。 

戸叶 智尚  

 

１ 傍聴者 なし 

 

本日の会議日程 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

 

日程第２ 報告事項について 

（教育総務課、生涯学習課、文化課、学校教育課、教育研究所） 

 

日程第３ 議案第１２号 

     足利市学校教育環境審議会委員の任命について 

 

開 会  午後１時３０分 
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須藤教育長 

ただいまから、第７回足利市教育委員会定例会を開会いたします。 

 

 

日程第１ 会議録署名委員の指名について 

 

木村委員 野口委員 

 

以上のとおり、指名することについて異議なく了承される。 

 

 

須藤教育長 

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 14 条第７項の規定に基

づき、会議を非公開で行いたい案件があります。  

日程第２「報告事項のうち資料№５教育ＤＸについて」は、議会報告

前の案件であるため、また、日程第３「議案第１１号  令和６年度使用

教科用図書の採択の基本方針について」は、意思形成過程の案件ですの

で、非公開として行いたいと思います。よろしいでしょうか。  

（異議なしとの発言あり）  

 以上のとおり、非公開で行うことについて、異議なく了承される。  

 

 

日程第２ 報告事項について 

 

日程第２「報告事項について」を議題とします。説明は簡潔明瞭にお願いい

たします。 

 

【足利市教育委員会事務事業評価委員の委嘱について 資料№１】 

 

（石井教育総務課長が説明し、質疑なし） 

 

 

【足利市少年補導員の委嘱について 資料№２】 

 

（齋藤生涯学習課長が説明） 
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木村教育委員 

資料の差し替えの理由についてお聞きしたい。 

 

齋藤生涯学習課長 

大変失礼いたしました。資料１ページの委嘱者のうち新任の人数が正しくは

６名のところ、７名となっていたため訂正しました。また、２ページの一覧の

うち№１３の氏名に誤記があり修正しました。 

 

 

【足利市文化財保護推進員の委嘱について 資料№３】 

 

（松葉文化課長が説明し、質疑なし） 

 

 

【令和５年度５月１日現在 児童・生徒数、学級数、教職員数について 資料№４】 

 

（岡部学校教育課長が説明） 

 

野口教育委員 

わかる範囲で結構ですが、２の教職員数の中に欠員補充と記載がありますが、

想像では産休や育休の方も含めて欠員を補充されていることと思いますが、体

の病気以外に、精神的な病による欠員について、数字がわかれば確認したい。 

 

岡部学校教育課長 

令和５年度の数については、正確な数字を申し上げることができませんが、

昨年度の数については、４名から５名と記憶しております。 

 

須藤教育長 

 欠員補充についての説明は大丈夫ですか？ 

 

岡部学校教育課長 

 失礼いたしました。欠員補充につきまして、教職員の配当基準では、学級数

に応じて校長から教頭、教職員の数が決まっております。本来ならば、そこに

すべての教員を充てていかなければならないところですが、なかなか教職員を

充てることができない場合、臨時的任用という形で先生を充てていかざるを得

ない、正規の先生を充てることができないというようなところで、欠員補充と
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いう形で呼ばれています。 

 

野口教育委員 

わかりました。ありがとうございます。 

 

笠原教育委員 

中学校の２年生の生徒数について、本当に偶然だと思うのですが、毛野中106

名４クラス、西中106名４クラス、北中106名４クラス、富田中36名２クラス、

坂西中106名４クラスとなっています。これは、たまたまなのでしょうか。 

 

岡部学校教育課長 

 そのとおりです。 

 

松村教育委員 

弱視学級の設置について、足利市では、小学校、中学校で設置がなくなった

ということですが、弱視の子供というのは色々なかたちがあると思います。視

覚障害を持っている子供たちは存在していると思います。その子供達のサポー

ト、特別な支援を、通常学級の先生方がやってくださっているということで、

これはサポートや支援が進んできたと理解してよろしいのでしょうか。 

 

岡部学校教育課長 

 ご質問をいただいたとおり、現在、弱視学級は対象の児童生徒の卒業に伴い、

令和５年度の設置がないわけでありますが、文字を拡大して見るほうが適して

いる児童生徒に関しましては、電子教科書などを使えるように整えております

ので、個別に対応をしている状況です。 

 

松村教育委員 

視覚障害を持つ子供達の支援というのは、特別支援の中でも特別であると思

います。盲学校などともつながりを持って、今後も必要に応じてそういったサ

ポートも受けながら、ぜひ一人ひとりに合わせていっていただきたい。ＩＴ技

術も進歩しているところですので、以前よりも対応がよくできるようになった

のかと思います。よろしくお願いします。 

 

須藤教育長 

ここからは、先の決定のとおり、会議を非公開で進めます。引き続き、日程

第２ 報告事項について議題とします。資料№５について、事務局の説明をお
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願いします。 

 

【教育ＤＸについて 資料№５】（非公開） 

 

 

日程第３  議案第１２号 

足利市学校教育環境審議会委員の任命について（非公開） 

 

須藤教育長 

議案第１２号については、原案のとおり決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」との発言あり） 

ご異議ないものと認め、原案のとおり決定いたします。 

 

須藤教育長 

それでは、これを持ちまして、第７回教育委員会定例会を閉会いたします。 

 

 

閉会 午後２時２３分  


